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PARCO DELL’OFANTO |La direzione lavori del Progetto lontra

«Ma il bosco ripariale
era stato già estirpato»

BARLETTA |Comizio in piazza Caduti

Fitto: parco
dell’Ofanto
è andata così

l B A R L E T TA . Appuntamento con l’on.
Raffaele Fitto l’altra sera in piazza Ca-
duti. Tra gli argomenti trattati, la que-
stione del parco dell’Ofanto: «Il cen-
trodestra non c’entra nulla con quell’as -
surdo provvedimento che è stato deciso
solo dal centrosinistra regionale e dalla
amministrazione di centrosinistra del
sindaco Maffei, che non capiamo ancora
perché non convochi il consiglio co-
munale monotematico che il centrode-
stra ha richiesto con la finalità di ri-
perimetrare in senso restrittivo questo
Pa rc o.

A tal proposito si richiede l’inseri -
mento della cosiddetta clausola di sal-
vaguardia per garantire gli agricoltori
proprietari dei fondi coinvolti , nonché di
fronte all’inadempienza-immobilismo
della Regione di pensare
anche ad un ricorso
presso la Corte costitu-
zionale per tutelare la
proprietà privata dei
barlettani e non solo,
con i fatti e non con le
chiacchiere come fanno
gli esponenti del Partito
democratico e della Si-
nistra radicale».

E poi: «Se pensiamo
che il Parco dell’Of anto
si estende su buona par-
te della litoranea di Po-
nente, sulla quale le
chiacchiere del centro-
sinistra dicono di voler sviluppare at-
tività turistiche, ci rendiamo conto del
danno che questi signori cagionerebbero
a Barletta.

E’ giusto che i barlettani sappiano che
il presidente Vendola non dice la verità
quando afferma che il Parco dell’Ofanto è
stato votato anche dal centrodestra, in-
fatti sia Rocco Palese, capogruppo di
Forza Italia alla Regione, e Nino Marmo
di Alleanza Nazionale avevano messo in
guardia il centrosinistra dell’a s s u rd a
estensione di questo Parco, ma dall’altra
parte si fecero orecchie da mercante
perché si doveva garantire la miope
logica ambientalista che a tutti i costi
deve prevalere».

Raffaele Fitto

Ofanto, l’immagine satellitare dell’area «Olivolla» (1999) con il bosco ripariale

l B A R L E T TA . L’Ofanto e il parco re-
gionale continuano a fare discutere.
Ieri abbiamo ospitato un intervento di
Ruggiero Dibenedetto, a nome del co-
mitato spontaneo per la riperimetra-
zione del parco dell’Ofanto. In un pun-
to, veniva contestata la realizzazione
del Progetto Lontra: «Una puntualiz-
zazione - veniva sottolineato - riguardo
il Progetto Lontra: le modalità appli-
cative di gestione, adottate non sono
state efficaci: in zona “O l ivo l l a ”, tra
Trinitapoli e Barletta, sono stati effet-
tuati lavori di estirpazione di vecchi
salici monumentali e di piantumazio-
ne di talee della stessa essenza, in un
periodo in cui le naturali piene hanno
distrutto tutto lasciando la zona com-
pletamente priva di vegetazione».

La direzione lavori del «Progetto
Lontra», composta dal dott. Antonio
Bernardoni e dell’arch. Francesco
Giordano, replica precisando che «nel-
la zona “O l ivo l l a ” non è stato estirpato
nessun vecchio salice monumentale:
basta guardare le foto della zona del
1999, con vegetazione visibile, e la foto
satellitare estratta dal sito earth.goo-
gle.com del 2007, senza vegetazione».

Ancora: «Le naturali piene prima-
verili, non hanno distrutto tutto, bensì
hanno favorito la natura anaerobica
delle talee, dimostrando l’ef ficacia
dell’impostazione progettuale: anche
in questo caso basta osservare alcune
foto che sono state scattate oggi (ieri
per chi legge, ndr) nella zona “Olivol -
la”. Ad ogni buon conto, la direzione
lavori ha preso possesso delle aree a
gennaio 2008 e la perdita dei vecchi
salici monumentali, da indagini effet-
tuate dalla stessa direzione lavori ri-
sale presumibilmente al 2005».

SOLIDARIETÀ RINNOVATA - Intan -
to, dopo la contestazione messa in atto
martedì 25 marzo da parte di alcuni
agricoltori nei confronti del presidente
della Regione Puglia, Nichi Vendola, a
proposito dell’istituzione del parco
dell’Ofanto, il sindaco di Barletta, Ni-
cola Maffei, sottolinea: «Anche se la
cronaca della protesta messa in atto da

agricoltori in piazza Moro, a Barletta,
appartiene alla scorsa settimana (pur
restando, ovviamente, la tematica Par-
co dell’Ofanto di chiara attualità), ri-
tengo opportuno rinnovare i sentimen-
ti di solidarietà nei confronti del pre-
sidente Vendola per l’a c c a d u t o.

Benché abbia avuto occasione di
esprimerli a Bari di persona all’indo -
mani dell’inqualificabile episodio, sia
a titolo personale sia a nome della co-
munità che rappresento, credo sia con-
sono ribadire le scuse al governatore
affinché i responsabili tornino a ri-
flettere sulle gravità di una simile con-
dotta, diametralmente opposta ad ogni
razionale e lecita difesa di un’opinio -
ne».

Maffei aggiunge: «Il metodo scelto in
quella circostanza per dissentire,
espressione strumentale e antidemo-
cratica di una minoranza, non deve
compromettere la buona immagine
che la città di Barletta costruisce e
difende giorno dopo giorno. Non di-
mentichiamo questa brutta pagina poi-
ché repertorio di una condotta dichia-
ratamente estranea ai principi costi-
tuzionali riconosciuti, quindi esempio
da non emulare, mai.

Sulla questione Parco dell’Of anto,
non tratterò, in questa sede, dei con-
tenuti specifici in direzione dei quali
l’Amministrazione comunale è costan-
temente impegnata per risolverne le
problematiche sul tavolo, agendo in
complemento alla Regione e al fronte
interistituzionale costituito con gli al-
tri Comuni inclusi nell’area del Parco.

Desidero, invece, ricordare come
ogni confronto, nella società civile che
vede protagonista ciascuno di noi, deve
essere orientato al rispetto reciproco,
alla tolleranza, all’ascolto, affinché i
presupposti della democrazia non sia-
no soppiantati, permettendo scelte
eque e condivise. E in questo senso
opera la mia Amministrazione da un
b i e n n i o.

Auspico, dunque, una costruttiva
prosecuzione dei lavori riguardanti il
Parco dell’Ofanto nel clima più idoneo,
fiducioso che questo spiacevole inci-
dente sia compensato da comporta-
menti corretti e rispettosi, e facendo
assegnamento nel presidente Vendola
quale prezioso alleato di ogni inizia-
tiva e attività finalizzate a conferire
valore aggiunto al progresso sociale
della comunità territoriale».

BARLET TA|Ieri un convegno del Pd

Latorre: «Il Sud
risorsa
del Paese»

l B A R L E T TA . Il Partito democratico punta
sulla provincia di Barletta Andria Trani. «Te-
stimonial» di questo appuntamento elettorale è
stato il senatore Nicola Latorre, vicepresidente
del gruppo del Pd al Senato, capolista in Ba-
silicata e numero due in Puglia al Senato per il
Pd, durante il convegno dal «Un progetto per il
rilancio economico della sesta provincia» al qua-
le hanno partecipato oltre che lo stato maggiore
del Pd della sesta provincia, consiglieri regionali
e provinciali, rappresentanti delle forze econo-
miche e sociali.

Il segretario provinciale del Pd, Ruggiero Men-
nea, nell’introduzione ha rimarcato quanto
«l’area della sesta provincia sia ottimamente in-
serita nel programma di sviluppo per il Mez-
zogiorno proposto dal Partito democratico. Ab-
biamo rappresentato le nostre esigenze ai nostri
candidati e massima è stata l’attenzione che sarà
riservata. Del resto la pre-
senza del senatore Latorre
è una concreta testimo-
nianza». «Questa campa-
gna elettorale ci deve ve-
dere determinati a soste-
nere le idee del Pd e fare in
modo che possano tradursi
in occasioni di sviluppo
per la sesta provincia», ha
dichiarato il sindaco Nico-
la Maffei, mentre Emma-
nuele Daluiso, economista,
esperto in sviluppo locale -
in una attenta analisi eco-
nomica - analizzando la
«difficile situazione econo-
mica della Bat» ha esortato tutti a «puntare su
innovazione e sviluppo al fine di far decollare un
territorio in difficoltà ma con grandi prosettive».
«Abbiamo una grande considerazione delle po-
tenzialità del Mezzogiorno e crediamo che sia
una parte del paese che possa dare un contributo
fondamentale per la crescita dell’intera nazione -
ha dichiarato il senatore Nicola Latorre -. Oc-
corre una politica nazionale per il Mezzogiorno,
per realizzare le infrastrutture che mancano:
strade, autostrade, ferrovie, porti. Non solo per
migliorare la qualità dello sviluppo e della vita al
Sud, ma come opportunità per l’Italia di inserirsi
nei flussi commerciali che dal Mediterraneo. La
Bat ha un ruolo strategico per l’intera regione
Puglia ed è necessario che ci sia concordia nel far
decollare le potenzialità dell’a re a » .
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NOTIZIARIO

NORD BARESE | IN PRIMO PIANO

Nicola Latorre

BOSELLI A BARLETTA
Sabato 5 aprile, alle 19, il tir del segretario nazionale del
Partito socialista, Enrico Boselli, sarà a Barletta, nell’area tra
castello e cattedrale.

POPOLO DELLE LIBERTÀ
Sabato 5 aprile, alle ore 18, presso il Comitato elettorale del
Popolo della Libertà (corso Vittorio Emanuele) si terrà un
pubblico incontro dal titolo «Giovani e PdL. C’è Alleanza».
promosso dai giovani del Popolo della Libertà. Temi dell’in -
contro, il ruolo dei giovani nel nuovo partito del Popolo della
Libertà voluto da Silvio Berlusconi e Gianfranco Fini. Si
discuterà di identità, proposte e idee e soprattutto del
valore aggiunto che il mondo giovanile potrà portare nel
nuovo soggetto politico. L’incontro è aperto a tutti i giovani

militanti e simpatizzanti del popolo della Libertà.

BARLETTA, L’UDEUR CONFLUISCE NEL PD
Oggi, venerdì 4 aprile, alle 17, presso la sala del consiglio
comunale, a Barletta, conferenza stampa di adesione al
Partito democratico da parte di esponenti Udeur. Inter-
verranno: Giuseppe Diapola (consigliere comunale); Ma-
riagrazia Vitobello (consigliere comunale); Antonio Gor-
goglione (assessore comunale); Nicola Maffei (sindaco);
Ruggiero Mennea (segretario provinciale del Partito de-
mocratico); Luigi Terrone (segretario cittadino del Partito
democratico). Al Partito democratico aderiscono anche i
consiglieri di circoscrizione, Giuseppe Rinaldi e Cosimo
Pa s s e r o

INTERNET E MINORI, DOMANI CONVEGNO LIONS A TRANI
«Dignità e diritti nel mondo dei minori: rischi ed abusi di
internet e psicofarmaci»: è questo il tema del convegno di
respiro nazionale e multidistrettuale dal Lions 108 Italy.
Esperti del settore, arrivati da tutta Italia, discuteranno di
queste tematiche nella splendida cornice della Cattedrale
di Trani domani, sabato 5 aprile, a partire dalle 9 per
proseguire nel pomeriggio con inizio alle 15. A seguire alle
18,30 un concerto in cattedrale dell’orchestra giovanile del
Conservatorio Niccolò Piccinni, direttore il maestro Pan-
narale. Per informazioni è possibile contattare il gover-
natore delegato Elio Loiodice al numero 349/5523663 e
referente Sante Attolini al 320/7293979.


